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Reunião do Comus
A segunda reunião entre os 
novos conselheiros do Conselho 
Municipal de Saúde (Comus) 
acontece hoje, às 19h, no Paço 
Municipal. 0 quadro pessoal dos 
integrantes deste órgão foi 
alterado em cerca de 80%, 
onde os novos membros são 
responsáveis por atuar na 
elaboração, fiscalização e 
aperfeiçoamento do Sistema 
Único de Saúde (SUS).

Tombamento
Os conselheiros do Conselho 
Municipal do Patrimônio Artístico 
e Cultural (Compac) também se 
reúnem nesta quarta (30) para 
agendar a câmara técnica que 
elaborará as diretrizes do 
tombamento do Centro de 
Engenharia e Automação do 
Instituto Agronômico de 
Campinas (CEA-IAC), em Jundiaí 
e da Capela do baiiro Santa 
Clara. As diretrizes serão enviadas 
ao Executivo para publicar as leis 
por meio de um decreto.

Fórum do Plano Diretor
Vereadores de Jundiaí cobraram, 
nesta quarta (29), o Conselho 
Municipal de Política Territorial 
(CMFT) para que realize o Fórum 
de Avaliação do Plano Diretor, 
que estava previsto para 
acontecer no último dia 26 .0  
Conselho informa que o evento 
será realizado em uma 
quinta-feira, porém a comissão 
organizadora ainda não definiu a 
data, que pode acontecer em 
setembro ou outubro.

Tecnologia
Em cerca de 90 dias, Jundiaí se 
tomará pioneira na implantação de 
novas tecnologias para o 
pagamento de tarifas do transporte 
público. 0 município será o único 
no Brasil e o segundo no mundo 
(Londres foi o primeiro) cuja 
inovação tecnológica está aliada à 
gestão da mobilidade urbana com 
cobertura em 100% da frota de 
ônibus coletivo. 0 anúncio foi feito 
pelo prefeito Luiz Fernando 
Machado, nesta terça-feira (29) 
durante a Feira Transpúblico 2017.

>  NOVA DIRETORIA

Mareio Cardona é eleito presidente do Sindicato dos Servidores
A Chapa 2 “Atitude e 

Transparência”, representa
da por Mareio Cardona, 54 
anos, foi eleita para a presi
dência do Sindicato dos Ser
vidores Públicos de Jundiaí, 
tendo recebido 1.139 votos, 
o que representa 49% dos vo
tos válidos. “Nosso primeiro 
passo será verificar a situa
ção do sindicato e nos prepa
rar para a campanha sala
rial”, afirma Cardona.

Já a Chapa 1, liderada pe
lo então presidente da insti
tuição, Aparecido Luciani, 
ficou em segundo lugar, 
com 857 votos, ou seja, 37%. 
Luciani cumpre mandato

>► PROPOSTA

até 31 de janeiro de 2018. 
“Temos muitas demandas 
para serem resolvidas dos 
servidores de Jundiaí até o 
final do ano”, informou, já 
conformado.

A Chapa número 3 rece
beu 257 votos, o que repre
senta 11% dos votantes. No 
total, 2.327 servidores públi
cos participaram da votação 
desta eleição. O número re
presenta cerca de 51% de par
ticipação dos servidores pú
blicos de Jundiaí, de um to
tal de 4,5 mil aptos a votar.

A eleição era para ter 
ocorrido no último dia 22, 
porém, foi cancelada por

meio de uma liminar da Jus
tiça do Trabalho de Jundiaí 
apresentada pela chapa de 
Cardona. Posteriormente, 
foi derrubada pela chapa de 
Luciani e o pleito, remarca
do para o dia 28 (última se
gunda-feira).

Perfil
Cardona é funcionário 

público há 16 anos em Jun
diaí e atualmente é servidor 
da Unidade de Gestão de Mo
bilidade e Transporte, cargo 
que ele terá de se afastar em 
fevereiro do próximo ano pa
ra conduzir o Sindicato nos 
próximos quatro anos. (M.U.)

Projeto inclui rede de iluminação pública, postes e até vegetações que tenham sido danificadas imprudentementeAutor de dano ao bem público poderá pagar pelo prejuízo
MAURO UTIDA
mutida@jj.com.br

A Câmara de Jundiaí 
aprovou cinco projetos 
de lei na sessão ordiná
ria desta terça-feira (29), in
cluindo o PL 12.204, do verea

dor Rogério Ricardo da Silva 
(PHS), que altera o artigo l 9 da 
lei 3461/89. Com esta mudan
ça, qualquer dano ao bem pú
blico, provocado por acidente 
de trânsito, será de responsabi
lidade do autor do sinistro.

O vereador cita como 
exemplo os postes que são 
derrubados imprudentemen
te por motoristas e que ge
ram prejuízos às empresas 
responsáveis, no caso da Re
gião, a Companhia Paulista 
de Força e Luz (CPFL). “Jun
diaí registra muitas colisões 
em postes. Segundo a empre
sa, a substituição de um pos
te varia entre R$ 1,5 mil e R$ 
3 mil”, informa.

Entre os danos mais co
muns causados pela impru
dência no trânsito estão a re
de de iluminação pública, re-

0RDEM D0 DIA Câmara teve pouca participação da população ontem, onde foram aprovados cinco projetos e duas moções

de de telefonia, sinalização de 
trânsito, muros públicos e pri
vados, além de árvores e vege
tações. “Quem destruir o pa
trimônio público terá que ar
car com o custo”, enfatiza.

O vereador destaca tam

bém que fica isento desta lei o 
autor do sinistro, cuja culpa 
não for comprovada. Apesar 
de ser aprovado por unanimi
dade, o projeto teve poucas 
discussões e o vereador Wag
ner Ligabó (PPS) chegou até a

questionar como será a autua
ção e quem será responsável 
por autuar, porém ninguém 
soube responder. “Acho o pro
jeto muito bom e deveria ter 
incluído também as picha- 
ções”, destaca.

Campanhas de saúde
Dos seis projetos de lei em 

pauta nesta terça, dois foram 
voltados a campanhas relacio
nadas à prevenção de doen
ças e contaram com aprova
ção da Casa.

O PL 12.261, do vereador 
Wagner Ligabó (PPS), institui a 
campanha de “Combate e pre
venção ao câncer de cólon e re
to”. Outro projeto aprovado é 
do vereador do mesmo parti
do, que inclui no calendário de 
eventos do município a “Sema
na de conscientização sobre a 
esclerose múltipla”, conhecida 
como a Semana Laranja.

O vereador Cícero da Saú
de (PROS) adiou a apresenta
ção do seu projeto de lei 
12.328, que cria o programa 
Farmácia Solidária, para arre
cadar e distribuir remédios 
gratuitamente.

A Câmara também apro
vou o projeto do vereador 
Marcelo Gastaldo (PTB), que 
nomeia o Centro Comunitá
rio do Parque Nova Repúbli
ca, como “Vereador Carlos Mo
reira da Cruz”.

Hambúrguer
Em relação à compra de 
hambúrgueres pela Prefeitura de 
Jundiaí, publicada sexta (25) da 
Imprensa Oficial, a Unidade de 
Gestão de Educação informa que 
os produtos adquiridos pelo 
Departamento de Alimentação e 
Nutrição têm composição 
diferenciada, com menor teor de 
gordura e sódio. Segundo nota da 
prefeitura, este artigo ofertado na 
merenda escolar é assado e 
acompanha arroz, feijão e salada, 
nada tendo a ver com o que é 
seivido nos tradicionais lanches de 
fastfood.

Sem riscos
Ainda de acordo com a Prefeitura 
de Jundiaí, que atende 55 mil 
alunos em escolas do Sistema 
Municipal de Ensino, da rede 
estadual e de entidades, a grande 
preocupação é ofertar 
alimentação de qualidade e sem 
riscos para a saúde. A Unidade de 
Gestão de Educação está 
retomando projetos, como o horta 
escolar, e deu início, na semana 
passada, ao Enfientamento da 
Obesidade Infantil.

N0V0 PRESIDENTE Cardona é servidor da Unidade de Gestão de Mobilidade e Transporte
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Políticos de Jundiaí fazem apelo a governador pelo IAC
Apelos não faltam para que o go

verno do Estado retire a área do Cen
tro de Engenharia e Automação do Ins
tituto Agronômico de Campinas (CEA- 
IAC), em Jundiaí, do Fundo de Investi
mento Imobiliário do Estado de São 
Paulo. Até mesmo os representantes 
políticos do PSDB, mesmo partido do 
governador Geraldo Alckmin, têm se 
manifestado contra a alienação.

0 deputado federal Miguel Had- 
dad (PSDB), que é próximo ao gover
nador do Estado, informa que desde 
2015 é contra o projeto do governa
dor. 0 ex-prefeito também declara que 
é a favor de todos os mecanismos le
gais para conter a venda da área.

0 prefeito Luiz Fernando Machado 
(PSDB) também infoima que atua des
de 2015 no sentido de conter a aliena
ção dos imóveis do CEA-IAC. Na épo
ca, ele era deputado estadual. Macha
do ainda acrescenta ter reiterado sua 
posição contraria por meio de oficios e 
até pessoalmente ao governador.

0 prefeito tem até a próxima sexta- 
feira ( I o) para sancionara lei 12.279, 
de autoria de 11 parlamentares, que 
veda procedimentos administrativos 
para fins imobiliários na área do CEA- 
IAC. A lei foi aprovada pela Câmara 
Municipal no último dia 8.

0 presidente da Câmara de Jun
diaí, Gustavo Martinelli (PSDB), afirma

que se o prefeito não sancionara lei, a 
Câmara, por meio da presidência, o fa
rá. "A alienação do IAC tem sido moti
vo de muita discussão na Câmara, in
clusive, com moções contra o projeto 
do governo do Estado”, declara.

0 deputado estadual Junior April- 
lanti (PSB) também informa que tem 
apelado ao governador para que a 
área do CEA-IAC não seja leiloada fu
turamente. "0 CEA-IAC é um patrimô
nio da população jundiaiense e preci
sa ser preservado, principalmente 
por causa da grande produção cientí
fica que foima tecnologia de ponta’’, 
informa.

Outro lado
Segundo a nota do governo do Es

tado, enviada pela assessoria de im
prensa, no próximo dia 22 está agen
dado um pregão presencial para a con
tratação do consórcio que irá adminis
trar o Fundo Imobiliário. A assessoria 
também nega que a área de 110 hec
tares esteja avaliada em R$ 134 mi
lhões, conforme matéria divulgada na 
terça-feira (29) pelo JJ Regional. Po
rém, o valor consta no laudo técnico, 
que pode ser visualizado no site da lis
ta de imóveis do Fundo Imobiliário.

“0 IAC, em Jundiaí, faz parte da 
lista de imóveis que compõem o Fun
do Imobiliário - lançado pelo gover-

EXECUm/0 Luiz Fernando tem até sexta ( I o) 
para sancionar lei do congelamento do IAC

no de São Paulo para negociar imó
veis ociosos ou subutilizados, que 
poderão ser vendidos, alugados, per
mutados, total ou apenas parcial
mente, no prazo de cinco anos. A de
cisão em cada caso será tomada 
com base na avaliação técnica a ser 
realizada pelo futuro administrador, 
em conjunto com o Estado. Estima- 
se obter mais de R$ 1 bilhão com a 
medida, recursos importantes para 
investimentos prioritários à popula
ção, além de reduzir despesas admi

nistrativas e custeio”, informa a nota.
0 governo também informa que 

atualmente não são realizadas pesqui
sas de campo na unidade, somente 
pesquisas laboratoriais, que, sem pre
juízo no andamento, podem serrema- 
nejadas para outros centros. “Confor
me já assegurado nesta mesma lei de 
alienação dos imóveis, e por ser área 
de preservação ambiental, sua utiliza
ção obedecerá a legislação vigente.”

0 pesquisador do CEA-IAC, Hamil
ton Humberto Ramos, declara que as

pesquisas de campo não estão sendo 
realizadas na unidade por falta de re
posição dos pesquisadores que se 
aposentaram. Atualmente, há oito pes
quisadores atuando no local em proje
tos de mecanização agrícola e equipa
mentos de segurança do trabalhador 
rural. “Desde 1994, o instituto sofreu 
uma queda de mais de 80% no núme
ro de fancionários. Só não temos mais 
pesquisas sendo realizadas, pois não 
há investimento do governo do Esta
do”, denuncia. (M.U.)

FEDERAL Haddad diz que é contra o 
projeto desde que ele foi apresentado patrimônio e merece ser preservado

mailto:mutida@jj.com.br
mailto:mutida@jj.com.br

